

ANTRAG DES STADTRATES OPFIKON

SITZUNG VOM 27. November 2018
SEITE 1 von 3

Sanierung Margarethenstrasse, Strasse und Beleuchtung
Genehmigung Bauabrechnung

6.3.2.1

Gestützt auf den Antrag des Stadtrates vom 27. November 2018 und auf Art. 35,
Ziff. 2 der Gemeindeordnung

BESCHLIESST DER GEMEINDERAT:

1. Die Bauabrechnung für die Strassensanierung und den Beleuchtungsersatz der Margarethenstrasse wird im Betrag von CHF 358'895.40 inkl. MWST zu Lasten der Investitionsrechnung, Konto-Nr. 202.5010.296, genehmigt.
2. Mitteilung durch Protokollauszug an:
 - Stadtrat
 - Finanzen und Liegenschaften
 - Bau und Infrastruktur, Tiefbau



ANTRAG DES STADTRATES OPFIKON

SITZUNG VOM 27. November 2018
SEITE 2 von 3

B E R I C H T**1. Ausgangslage**

Der Gemeinderat Opfikon hat für die Strassensanierung und den Beleuchtungsersatz mit Beschluss vom 22. Mai 2017 den Kredit im Betrag von CHF 405'000 inkl. MWST zu Lasten der Investitionsrechnung, Konto-Nr. 202.5010.296, bewilligt.

Die Bauarbeiten wurden im Dezember 2017 abgeschlossen.

2. Bauabrechnung

Die Oberbauleitung unterbreitet die Bauabrechnung (inkl. MWST):

Bewilligter Kredit GR vom 22. Mai 2017	CHF	405'000.00
Baukosten gemäss Bauabrechnung	CHF	<u>358'895.40</u>
Minderkosten	CHF	46'104.60

Nachfolgend die Aufstellung des Objektkredites gegenüber der Bauabrechnung

Arbeitsgattung		Projektkredit	Abrechnung
Strassenbau inkl. MWST	CHF	209'000	253'500.00
Öffentl. Beleuchtung inkl. MWST	CHF	106'000	50'833.95
Nebenarbeiten inkl. MWST	CHF	14'000	14'229.10
Technische Arbeiten inkl. MWST	CHF	64'000	40'332.35
Allgemeine Kosten inkl. MWST	CHF	12'000	0.00
Total inkl. MWST	CHF	405'000	358'895.40
Minderkosten	CHF		46'104.60

Begründung der Minderkosten (gerundete Beträge):

Die Baukosten fielen CHF 46'104.60 tiefer aus als im Kostenvoranschlag erläutert. Die technischen Arbeiten (Ingenieurleistungen) konnten mit einem Vergabeerfolg an Gruner Wepf AG um CHF 24'000 günstiger abgerechnet werden. Eine Überprüfung der öffentlichen Beleuchtung führte zu einer Reduktion von CHF 55'000 gegenüber dem ursprünglich geschätzten Aufwand durch die Energie Opfikon AG. Unvorhergesehenes im Betrag von CHF 12'000 wurde nicht benötigt. Die Baumeisterarbeiten fielen um CHF 45'000 höher aus als im Kostenvoranschlag ausgewiesen. Die engen Platzverhältnisse und eine erhöhte Zahl an Bauphasen führten zu Mehraufwand.



ANTRAG DES STADTRATES OPFIKON

SITZUNG VOM 27. November 2018
SEITE 3 von 3

3. Antrag

Dem Gemeinderat wird beantragt, die Bauabrechnung für die Strassensanierung (inkl. Beleuchtung) der Margarethenstrasse im Betrag von CHF 358'895.40 inkl. MWST zu genehmigen.

NAMENS DES STADTRATES

Präsident: Stadtschreiber:



Paul Remund



Willi Bleiker

